

Mardi soir, je recevais en tant que Vice-Président de la Métropole les "Lauriers" de l'Est Républicain pour l'extraordinaire opération

estivale que nous avons mis en œuvre : La Plage des deux Rives ! 133 000 visiteurs cet été !

Mercredi soir, toujours comme Vice-Président de la Métropole du Grand Nancy, je participais à la conférence de presse de lancement

de la course-marche du 17 octobre prochain, dans le cadre d'Octobre Rose, en présence entre autres de Thierry Gigout, Président du

Nancy Athlétisme Métropole, de Pascal Thiébaud, figure emblématique de l'athlétisme, et de Michel Dauca, Président du comité 54 de

la Ligue contre le Cancer. Cette manifestation verra des centaines et peut-être des milliers de femmes, vêtues de rose, au départ de

Tomblaine, au stade Raymond Petit, courir pour sensibiliser dans la bonne humeur et par l'effort collectif, à la nécessaire prévention

contre le cancer du sein. Pour toutes les femmes travaillant à la Ville de Tomblaine et toutes les femmes membres du Conseil Municipal,

qui souhaiteront participer à cette manifestation, la Commune prendra à sa charge l'inscription de 13€ par personne, qui permet de se

voir attribuer un superbe maillot rose. Rappelons que sur les 13€, 5€ sont reversés systématiquement pour la recherche à la Ligue contre le Cancer.

Jeudi soir, c'était à l'Espace Jean Jaurès, la présentation officielle de début de saison de la très belle équipe féminine de basket l'ASPTT

Nancy-Tomblaine, qui évolue en Nationale 3. Tomblaine n'a pas reçu le Label national "Ville Active et Sportive" des mains de la Ministre

des Sports, pour rien !

Vendredi soir, nous présentions le Projet Eco-Citoyen, en réunion publique à la population. Tous les habitants de Tomblaine ont reçu ce

superbe document dans leurs boîtes aux lettres, fruit d'un énorme travail et suite à une concertation fructueuse et instructive de plusieurs mois. Il s'agit de notre contrat avec la population pour ce mandat, pour une Ville Verte et Vertueuse !

Samedi matin, comme chaque année, nous organisons un petit-déjeuner débat sur la thématique "Octobre Rose" pour sensibiliser à la

prévention contre le cancer du sein. Le cancer du sein, dès lors qu'il est dépisté à temps, est le cancer le plus guéri. Le côté petit-déjeuner permet plus de convivialité et libère la parole. La rencontre était animée par la sage-femme Natacha Bauer, les docteurs Julia Dillemann et Myriam El Fatmaoui, de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle de Tomblaine. Rappelons qu'à la Mairie de Tomblaine, toute femme employée,

qui souhaite aller faire un test de dépistage, peut le faire sur son temps de travail et sans perte de salaire...

Samedi après-midi, sous la houlette d'Alexandre Huet, adjoint au maire, délégué à l'environnement, nous remettons les récompenses au 181 lauréats du concours des maisons fleuries à Tomblaine. Pour cela trois catégories : maisons avec jardin visible de la rue/balcons et terrasses/fenêtres et murs.

Les membres du jury, qui ont fait six passages cet été dans les rues de Tomblaine, soit environs 20 heures pour opérer leur choix, sont : Alexandre Huet, Jean-Claude Dumas, Clémentine Clausse, Mireille Daffara, Catherine Rampont, Emmanuel Rosina et Stéphane Brabant. Le plaisir de fleurir et de mettre notre ville en valeur, pour la qualité de vie des habitants.

Un grand merci à tous les élus de la majorité du Conseil Municipal de Tomblaine, qui sont toujours présents dans toutes ces manifestations et proches des habitants.















